

Journées Ondes des Poètes 2024

Interlude de Pascale Harinck

Je tiens à exprimer aux organisateurs toute ma gratitude
Pour leur invitation et leur proposition de cet interlude.

J'ai grand plaisir de témoigner lors de cette fête
Que sont ces Journées Ondes des Poètes
A travers ces quelques rimes
A Anne-Sophie, toute mon estime.

Mon lien, avec Anne-Sophie ?
Une suite de chemins qui se croisent,
Et au fil de la vie se décroisent, se recroisent
Pour finalement se retrouver ici.

A l'École Normale a débuté cette amitié,
Il y a quasiment quarante-deux années.
Au fil de nos échanges d'étudiantes,
Vers notre avenir alors tournés,
J'ai découvert une personne très bienveillante.

Chez Anne-Sophie, j'ai particulièrement apprécié,
Sa spontanéité et sa curiosité,
Son ouverture à l'autre et son authenticité,
Sa joie constante d'apprendre et à partager.

Entre les vacances dynamiques en Vendée,
Les fêtes joyeuses à la maison de Neuilly,
Les discussions animées sur la vie,
Au travers de nos doutes, nos espoirs et nos expériences passées,
S'est enrichie notre complicité.

Attirées par des thèmes mathématiques différents,
Nos études, puis la vie nous ont ensuite éloignées,
Et c'est au hasard de la traversée de la cour direction le Magnan,
Que nous nous sommes retrouvées.

Lors d'un repas, après un échange sur nos chemins de vie,
Un même enthousiasme pour l'enseignement, nous avons partagé
Elle qui, avec Laurent et Christophe, dans MA102 s'est investie,
Et moi, chargée à l'X de la préformation des étudiants étrangers.

S'interroger sur la pédagogie pour savoir par quelle tactique
Transmettre la beauté des mathématiques,
Tout ce qu'elles apportent aux sciences,
Comment elles nourrissent notre conscience.

Ou tout du moins rendre plus accessible,
Stokes, Lax-Milgram, convergence dominée,
Durée de vie, portrait de phase et stabilité
A certains étudiants moins armés
Pour aborder toutes ces cibles.

Un premier pas qui s'est finalisé
Par la création du groupe spécifique en 1ere année.
Merci Anne-Sophie pour tout ce que tu m'as apporté,
Très sincèrement ravie d'avoir rencontré tes collègues impliqués.

Frédéric, Benjamin, Laurent, Éliane, Christophe,
Et j'espère qu'à travers ces quelques strophes,
Vous aurez perçu toute ma reconnaissance envers Anne-Sophie,
Et mon plaisir d'avoir pu enseigner avec vous tous ici.

C'est avec beaucoup de joie que je célèbre aujourd'hui,
L'entrée dans cette belle 6^{ème} décennie
Des quatre poètes ici réunis
Que sont Éric, Éliane, Christophe et Anne-Sophie.

60 ans est, dit-on, l'âge de la sagesse
Alors je vous souhaite des années de liesse
Joyeux anniversaire à vous poètes,
Et laissons diffuser vos ondes qui promettent.